



**TREN.** En San Lázaro buscan abordar la problemática nacional del transporte en México desde un enfoque transversal. En una reunión entre la Conatram y miembros de la SICT y legisladores pusieron en la mira involucrar a las dependencias en materia de seguridad, la SICT, la Fiscalía General de la República (FGR) y las entidades federativas, a efecto de erradicar el abuso que las grúas no reguladas cometen contra el transporte.



**MALABARISTA.** El 18 de marzo de 2024 pasado, durante la conferencia matutina del todavía presidente López Obrador, fue presentado el Plan de Reconstrucción de Viviendas, incluido en el Programa para el Bienestar de las Personas en Emergencia Social o Natural. Una persona solicitó el número de beneficiarios, el tipo de apoyo y el presupuesto ejercido, sin embargo, la Secretaría de Bienestar se limitó en su respuesta, el Inai ya hizo lo suyo e instruyó a realizar una nueva búsqueda en todas sus unidades administrativas.